

Wabup Ali Rahman Lepas 228 Calon Jama'ah Haji Asal Way Kanan

AftisarPutra - WAYKANAN.JURNALIS.ID

Jun 7, 2023 - 12:08



Dok.pim WK : Wabup Ali Rahman saat Melepas 228 Calon Jama'ah Haji Way Kanan

Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Ali Rahman, menghadiri Pelepasan Jama'ah Haji tahun 2023 bertempat di halaman buay pemuka Pemkab setempat. Rabu, 7 Juni 2023 Disampaikan Wabup Ali Rahman bahwa, Ibadah haji merupakan sebuah ibadah yang dijadikan sebagai salah satu dari lima pondasi (rukun), yang dengannya akan tegak Agama Islam. Setiap muslim sudah barang tentu mendambakan dapat menunaikan ibadah haji ke tanah suci Makkah, karena hal ini, disamping merupakan kewajiban juga sekaligus kehormatan bagi yang telah mendapatkan panggilan dari Allah SWT. "Untuk itu, saya atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Way Kanan, dengan suka cita dan turut berbahagia mengucapkan selamat atas akan diberangkatkannya Calon Jama'ah Haji tahun 1444 Hijiriah / 2023 Masehi ke tanah suci".ucap Wabup. Pada kesempatan tersebut Wabup juga mengingatkan kepada para jamaah haji, bahwa selain menunaikan rukun kelima dari rukun islam, perjalanan para Jama'ah haji juga secara tidak langsung membawa nama baik daerah, dan nama baik bangsa pada umumnya. Wabup Ali Rahman juga mengharapkan

kepada seluruh jama'ah, untuk selalu menaati berbagai peraturan yang ada, selalu tertib dan khidmat dalam melaksanakan tuntutan ibadah, sehingga seluruh jamaah haji dari Kabupaten Way Kanan, dapat melaksanakan rangkaian pelaksanaan ibadah haji dengan sebaik-baiknya, serta dapat kembali ke tanah air dalam keadaan sehat wal'afiat. Lebih dari itu, serta bisa menjadi suri tauladan dalam pelaksanaan ibadah haji ini, bagi jema'ah dari daerah-daerah lain. "Akhirnya, seraya mengucapkan "bismillahirrahmanirrahim" saya atas nama Pemerintah Kabupaten Way Kanan, secara resmi melepas 228 Calon Jama'ah Haji Tahun 2023 Masehi/1444 Hijiriah. Semoga Allah memberikan perlindungan dan kemudahan serta kelancaran pada seluruh jama'ah haji di tanah suci, dan semoga Allah SWT., selalu meridhai aktivitas yang dilaksanakan. Amiin".ungkap Wabup Ali Rahman. Angga